

Tauplitzalm - 6 Seen Wanderung

Die Tauplitzalm ist mit 1.650 m das höchstgelegene Seenhochplateau in Mitteleuropa, das sich entlang der sechs Seen (Krallersee - Großsee - Märchensee - Tauplitzsee - Steirersee - Schwarzensee leicht erwandern lässt). Panoramablicke: der mächtige Grimming, der über dem Ennstal thront, das berühmte Dachsteinmassiv oder die steilen Karstwände im Toten Gebirge. Erreichbar über die Taublitzalm Alpenstraße

At 1,650 m, the Tauplitzalm is the highest lake plateau in Central Europe, which is located along the six lakes (Krallersee - Großsee - Märchensee - Tauplitzsee - Steirersee - Schwarzensee). Easy to hike. Panoramic views: the mighty Grimming towering above the Ennstal, the famous Dachstein massif or the steep karst walls in the Totes Gebirge. Reachable via the Taublitzalm Alpine Road

Skiflugschanze Kulm

Dem Hausberg des Hinterbergtales, dem Grimming (2.351 Meter hoch) vorgelagert, ist der Kulm, auf dem sich die größte Naturschiflugschanze der Welt befindet. Das Wort "KULM" ist keltischen Ursprungs und bedeutet "vorgelagerter Berg".

In front of the local mountain of the Hinterbergtal, the Grimming (2,351 meters high), is the Kulm, on which the largest natural ski jump in the world is located. The word "KULM" is of Celtic origin and means "mountain in front".

Nikolomuseum Tauplitz (Besichtigung am Donnerstag und Sonntag möglich)

"Es gibt 90 Holzmasken, die alle von einheimischen Schnitzern von Handarbeit geschnitzt wurden, zu begutachten. Weiters können einige lebensgroß aufgebaute Spielfiguren hautnah bestaunt werden. Persönlich werden Sie von Spielleiter Roman Gruber durch die Räumlichkeiten geführt."

"There are 90 wooden masks to examine, all of which were hand-carved by local carvers. You can also admire some life-sized game figures up close. You will be personally guided through the rooms by game director Roman Gruber."

Schloss Trautenfels

Wahrzeichen des mittleren Ennstals, präsentiert im Landschaftsmuseum die Kultur und Natur des Bezirkes Liezen. Die Sonderausstellung „Heilkunst. Zur Geschichte der Medizin“ gibt einen Überblick zur Geschichte der Medizin von der Antike bis in die Gegenwart.

Landmark of the middle Ennstal, presents the culture and nature of the Liezen district in the landscape museum. The special exhibition "Healing Art. On the History of Medicine" provides an overview of the history of medicine from ancient times to the present.

Öffnungszeiten: 1. April bis 31. Oktober 2023: Täglich 10 - 17 Uhr

Salzwelten Hallstatt:

Erforsche das älteste Salzbergwerk der Welt! *Explore the oldest salt mine in the world!*

Öffnungszeiten: 11.9.2023 - 1.11.2023 9:00 / 11:00 / 13:00 / 15:00*

<https://www.salzwelten.at/de/hallstatt>

Salzwelten Altaussee:

Salzbergwerk - *salt mine*

Öffnungszeiten: 1.4.2023 - 1.11.2023 9:30 - 16:00*

<https://www.salzwelten.at/de/altaussee>

Grundlsee – Grundlsee Runde

Ein Bergsee am Südfuß des Toten Gebirges im steirischen Teil des Salzkammergutes - im Gemeindegebiet von Grundlsee

A Mountain lake at the southern foot of the Dead Mountains in the Styrian part of the Salzkammergut - in the municipality of Grundlsee

Erlebnis Toplitzsee

Der Toplitzsee ist ein kleiner Bergsee im steirischen Teil des Salzkammergutes im Gemeindegebiet von Grundlsee, am Südfuß des Toten Gebirges und liegt auf 718 m. Wandern Sie durch wildromantischen Wald. Blicken Sie vom See auf die hohen Felswände.

The Toplitzsee is a small mountain lake in the Styrian part of the Salzkammergut in the municipality of Grundlsee, at the southern foot of the Tote Gebirge and is located at 718 m a.s.l. Hike through wildly romantic forest. Look at the high rock faces from the lake.

<http://www.toplitzsee.at/>

Altausseer See

Der Altausseer See gehört zu den landschaftlich schönsten Seen des Salzkammergutes. Er liegt am Fuße des Losers in einer traumhaften Berglandschaft - Der Seerundweg ist ein gemütlicher Spaziergang für die ganze Familie.

Lake Altaussee is one of the most scenic lakes in the Salzkammergut. It is located at the foot of the Loser in a beautiful mountain landscape - the lake circuit is a leisurely walk for the whole family.

Loser Panoramastraße

Der Loser ist ein 1837 m ü. A. hoher Berg im Gemeindegebiet von Altaussee am Nordufer des Altausseer Sees. Sein markanter, burgartiger Gipfelaufbau macht ihn zu einem Wahrzeichen des Ausseerlandes. Die Loser Panoramastraße ist je nach Schneelage zwischen Ende April und Oktober/November von 0-24h geöffnet.

The Loser is 1837 m high mountain in the municipality of Altaussee on the north bank of Lake Altaussee. Its striking, castle-like summit structure makes it a landmark of the Ausseerland. Depending on snow conditions, the Loser Panoramastraße is open from 0-24 hours between the end of April and October/November.